

EL IMPARCIAL.COM

Califican a Nogales con alto endeudamiento

Un alto nivel de deuda por 617 millones de pesos, según datos de la calificadora Fitch Ratings, que casi iguala a los ingresos fiscales, mantiene presionadas y con escaso margen de maniobra las finanzas de Nogales.

El último reporte emitido por la evaluadora en 2015, indica que el Municipio tiene un ajustado nivel de flexibilidad financiera derivado de la deuda abultada y una baja recaudación de ingresos propios.

El documento señala que se otorgó el año anterior una calificación BB+ a las finanzas municipales que advierte de un riesgo elevado de incumplimiento de pagos pues su capacidad para hacerlo es vulnerable a las condiciones de la economía.

Si bien los analistas estiman la perspectiva crediticia del Ayuntamiento de Nogales como estable, ven factores negativos como el deterioro aun mayor del ahorro interno y un aumento en los niveles de endeudamiento en el corto y largo plazo.

Adicional, preocupa también un incremento en el pasivo circulante y que empeore la situación financiera del Oomapas de Nogales al grado que requiera el soporte del Municipio, hechos que podrían afectar de manera negativa la calificación.